

Sepultan iniciativa de AN sobre reforma laboral (El Financiero 20/05/10)

Sepultan iniciativa de AN sobre reforma laboral (El Financiero 20/05/10)Zenyazen Flores Jueves, 20 de mayo de 2010
No promueve creación de empleos: PRI-PRD.Rechazan las cifras "alegres" del gobierno.Presentarán propuesta conjunta. Los partidos opositores al gobierno federal aseguraron que están a favor de adecuar la Ley Federal del Trabajo (LFT), pero no con la iniciativa de reforma laboral de Acción Nacional, ya que ésta no promueve la generación de plazas y deja de lado el concepto de empleo decente. De hecho, legisladores del PRI y PRD dieron por sepultada la propuesta panista, por lo que la discusión de las modificaciones a la LFT en el próximo periodo de sesiones se harán con base en un documento distinto, con las sugerencias de la academia, la sociedad y de los empresarios, principalmente. Los diputados Isaías González (PRI) y Francisco Hernández Juárez (PRD) rechazaron las cifras "alegres" de empleo, pues aún no hay una recuperación en la materia. "Pareciera que están engañando al presidente en cuanto a la creación de empleos", toda vez que ha aumentado la informalidad y las empresas que quebraron en 2009 aún no abren. Temas ausentes En el tema de reforma laboral, el diputado priista y también dirigente de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), Isaías González, afirmó que el gobierno no consideró en su propuesta los temas de capacitación y calidad en el empleo, para mejorar en productividad y competitividad. Tampoco se tomó en cuenta la informalidad, el contrabando y el financiamiento a las empresas, como variables que afectan la creación de puestos de trabajo, dijo en el acto de acreditación de la CROC como Entidad Certificadora de Competencias Laborales, que otorga el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (Conocer). En tanto, el diputado perredista Francisco Hernández Juárez adelantó que tanto sindicatos independientes como los agrupados en el Congreso del Trabajo integrarán un frente para evitar que en el próximo periodo de sesiones se apruebe la iniciativa panista. "La propuesta de reforma laboral del PAN no tiene posibilidad ni de discutirse. Lo que vamos a ver es si podemos incluir la propuesta de nosotros y la de otras fuerzas sindicales."